

**CORCHOLATAS ACOMPAÑAN AL PRESIDENTE****“Fue la marcha de la alegría”**

COMO PARTE DEL contingente estuvieron Claudia Sheinbaum Pardo, Adán López Hernández y Marcelo Ebrard

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gmm.com.mx

Junto al Presidente de la República marcharon tres de los aspirantes presidenciales por Morena, Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, Claudia Sheinbaum, jefa de gobierno de la Ciudad de México y el secretario de Gobernación Adán Augusto López.

Este último dijo en entrevista que la marcha era “la marcha de la alegría” e hizo una evaluación de los cuatro años de gobierno del presidente López Obrador.

Dijo que ha sido “la transformación del país; sentar la

base de un México con mucha justicia social”.

Tanto el PT como el Verde, participaron con contingentes y también asistieron el líder de Morena en la cámara de Diputados, Ignacio Mier y Mario Delgado, líder Nacional del partido.

Delgado Carrillo apuntó que “estamos viviendo un nuevo capítulo en la historia de México, donde otra vez el pueblo es el gran protagonista. Hoy tenemos un gobierno que combate y castiga la corrupción, un gobierno sin lujos ni privilegios, que es austero y pone por delante a los más humildes, a quien más lo necesita. Hay estabilidad económica, se ha recuperado el salario real y nuestro país es respetado en el mundo. Por eso y mucho más, hoy las calles están desbordadas. Hay mucho que celebrar”.

El Sindicato Mexicano de Electricistas tuvo represen-

tantes y Napoleón Gómez Urrutia, senador y líder del sindicato Minero también hizo acto de presencia.

El subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja, también participó con un contingente proveniente de Coahuila.

Calificó la marcha como un éxito y señaló que el gobierno del presidente López Obrador, “es un gobierno de transformaciones de un gran respaldo popular que está transformando al país y con un manejo escrupuloso de las finanzas que ha permitido sortear varias crisis como la pandemia, y el país sigue de pie y sigue avanzando”.

También la comunidad de la diversidad sexual tuvo representación, así como entidades de la República como Jalisco, Oaxaca, Guerrero, Michoacán, Estado de México, Chiapas, Tabasco y Veracruz, Ciudad de México, entre las más copiosas.



Entre los asistentes a la marcha acudió el Sindicato Mexicano de Electricistas con representantes, y Napoleón Gómez Urrutia, senador y líder del sindicato minero, también hizo acto de presencia. Políticos destacaron que el pueblo fue el gran protagonista de esta marcha.